



Führungsriege: hinten von links Ortsvorsteher Heinz-Dieter Diener, Volker Fey, Maximilian Reinhard, Werner Terboven, Friedhelm Schmidt, Armin Reinhard, Denis Fey, Rudolf Marth und Alexander Krause, vorne Stadtbrandinspektor Uwe Bauer, Alfred Marth, Armin Roßmeißl, Dieter Fey und Petra Marth. Foto: privat

## Ämter stehen fest

Roßmeißl steht Feuerwehr Metzebach vor

**METZEBACH.** Für die kommenden fünf Jahre setzt sich die Führungsriege der Freiwilligen Feuerwehr Metzebach aus Armin Roßmeißl als Vereinsvorsitzendem und aus seinem Stellvertreter Werner Terboven zusammen sowie aus Wehrführer Dieter Fey und seinem Stellvertreter Jörg Heichler für die Einsatzabteilung.

Der neue Feuerwehrausschuss besteht aus Friedhelm Schmidt und Rudolf Marth. Der neue Schriftführer ist Armin Reinhard, seine Stellvertreterin ist Petra Marth. Zum neuen Rechnungsführer ist

Alexander Krause gewählt worden, seine Vertretung übernimmt Friedhelm Schmidt.

Für die Alters- und Ehrenabteilung ist Alfred Marth zuständig. Die Position des Jugendwarts hat Denis Fey inne, sein Stellvertreter ist Maximilian Reinhard. Zum Gerätewart ist Volker Fey gewählt worden. Die Feuerwehr feiert im Juni ihr 75-jähriges Bestehen während der 775-Jahrfeier ihres Heimatdorfes.

Maximilian Reinhard wurde zum Feuerwehrmann befördert.(rax)

**Kontakt:** Armin Roßmeißl, Tel. 05663/ 93 19 82